

# Fitzdorf verliert erste Mannschaft

Eine Runderneuerung gibt es auch beim Tischtennis-Oberligisten aus Sankt Augustin

VON JOACHIM SCHOLLMAYER

**BONN.** Der TTC GW Fitzdorf ist nicht nur als einziges Team aus der 3. Bundesliga Nord abgestiegen, die Grüne-Weißen mussten auch einen großen Aderlass hinnehmen. Die komplette erste und die Hälfte der zweiten Mannschaft schlossen sich anderen Vereinen an.

Hannah Schönau, Stephanie Hoffmann, Verena Hinrichs, Teresa Ströher und Margit Freiberg-Nolten wechselten zum SV Holzbüttgen, Hannah Kriessbach zu Borussia Düsseldorf und Mara Lamhardt nach einem halbjährigen Gastspiel zur TTVg WRW Kleve. „Die Abgänge der Mädels haben uns hart getroffen“, kommentierte Teammanager Manfred Reiß die Verluste. „Aber wir schauen nach vorn.“ Als Konsequenz schickt der TTC nur noch zwei Mannschaften ins Rennen – in der Regionalliga und in der NRW-Liga. Die Dritte wurde zugunsten der Zweiten aus der NRW-Liga zurückgezogen. Als Neuzugänge begrüßen die Fitzdorfer Polina Shumakova aus der Ukraine und Nachwuchsta-



Hannah Schönau (links) verlässt den TTC GW Fitzdorf.

FOTO: FUHRMANN

lent Ilsa Krebs vom Südwest-Regionalligisten TTC Mühlheim-Urmitz für die Regionalliga sowie Daniela Alexandrova (TTG Witterschlick), Marijam Briese (CTTF Bonn) und Julia Krause (TTC Buschhoven), die in der NRW-Liga zum Einsatz kommen sollen. Damit ist man zumindest personell für das kommende Spieljahr gerüstet.

Eine Runderneuerung gab es auch beim Oberligisten TTG Sankt Augustin. Nicht mehr dabei sind Yang Lei und Amin Nagm (beide TTC Lantenbach) sowie David Kümpel (TTC

Champions Düsseldorf). Für sie gehen Ewgenij Milchin vom Drittligisten SC Buschhausen und Mathis Kohne aus der zweiten Mannschaft des Oldenburger TB (Regionalliga Nord) für die TTG an die Tische. Zur Rückrunde kehrt auch Leopold Grüss vom TTC Wirges zurück, der derzeit noch in China trainiert. Zudem nutzen die Augustiner die neue Doppel-spielberechtigung für Ausländer und haben mit dem Niederländer Joel Nabarro noch einen Ersatzspieler in der Hinterhand. Mit dem Thailänder Punnatrat Tungbovoraphichet als

einzigem verbliebenen Stammspieler und den Neuen will man wieder im oberen Tabellendrittel mitspielen.

Bemerkenswert ist, dass die Zahl der Mannschaften aus dem Rhein-Sieg-Kreis in den NRW-Ligen von null auf acht gestiegen ist. Bei den Herren will Oberliga-Absteiger TTG Niederkassel in der NRW-Liga 2 mit den Neuzugängen Marcus Steinfeld (TV Refrath) und Siawash Golshahi (Steglitzer TTK) die Abgänge von Christian Hinrichs (MTV Jever) und Marc Hecht (TV Refrath) kompensieren und in den Titelkampf eingreifen. Für die Aufsteiger TuRa Oberdrees (unverändert) und TSV Seelscheid (Neuzugang Matthias Hüttemann/ TV Dellbrück) zählt dagegen nur der Klassenerhalt.

Bei den Damen bereichern nun TTC Fitzdorf II, Fortuna Bonn, TTF Bad Honnef, ESV BR Bonn und TTG Niederkassel die NRW-Liga 2. Neben Fitzdorf haben allerdings nur Fortuna Bonn mit Lea Laukamp (DJK VfL Billerbeck) sowie der ESV mit Beate Koch und Bettina Werheid (beide TTC Bärbroich) Verstärkungen für das Ziel Klassenerhalt vorzuweisen.